



PRESENTACIÓN

Somos Carlota, Julieta y Mariana, unas adolescentes con iniciativa emprendedora que estamos completando nuestra formación en el Centro Educativo Arangoya.

Finalmente, hemos decidido crear una empresa online a través de la cual se pueden organizar eventos de todo tipo de manera rápida, cómoda y económica, y adaptando el evento a los gustos y el presupuesto del cliente.

Después de observar las necesidades de la sociedad en la que nos movemos y fusionando los gustos de las componentes del grupo, hemos pensado que esta idea es requerida para momentos de agobio a la hora de organizar eventos.

Hemos llegado a esta a través de una lluvia de ideas descartando los contras y clasificando los pros según el mayor valor que tengan.